

Promotions PCEA/PLPA/CPE : Publication officielle en attente.

ENSEIGNANT

VIE SCOLAIRE

CARRIÈRE ET RÉMUNÉRATION



L'UNSA regrette également que ces publications ne soient pas encore stabilisées car ne faisant pas l'objet - à ce jour - d'une publication officielle sur l'intranet du ministère. L'UNSA rappelle enfin qu'elle accompagnera tout agent qui envisagerait un recours après la publication officielle des listes.

Vendredi 03 décembre, l'administration a enfin fait parvenir aux organisations syndicales les listes des promus à la hors classe, classe exceptionnelle et échelon spécial des enseignants PCEA/PLPA et des CPE.

- L'UNSA regrette une fois encore les faibles taux de promus au regard du nombre élevé de promouvables.
- L'UNSA regrette également que ces publications ne soient pas encore stabilisées **car ne faisant pas l'objet - à ce jour - d'une publication officielle sur l'intranet du ministère.**
- L'UNSA rappelle enfin qu'elle accompagnera tout agent qui envisagerait un recours après la publication officielle des listes.